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От обкома КПРФ на заседании присутствовали С.Рудаков, А.Сукочев, И.Дмитраченкова.

  

Коммунисты потребовали ввести в состав Совета активистов, незаслуженно не
включенных в него – таких как Н.Рудчеко.

  

Выступивший на Совете депутат С.Рудаков подчеркнул, что обстановка, сложившаяся в
Новохоперске, нездоровая. Люди не готовы к разработкам, поскольку нет ни
экологических гарантий, ни экономической целесообразности для страны. А если
новохоперцы реагируют нормально на встречах, как говорит представитель УГМК
А.Свиридов, проводите без приезжих, только в Новохоперске, референдум.

  

А.Сукочев и И.Дмитраченкова активно включились в работу рабочих групп.
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